
  Por el caso del recién nacido hallado sin vida en un basurero del Cereso de San Miguel

MARTES 18.1.2022  AÑO 12  NO. 3281www.diariopuntual.com PRECIO $5@diariopuntual

  Por el caso del recién nacido hallado sin vida en un basurero del Cereso de San Miguel

MARTES 18.1.2022  AÑO 12  NO. 3281www.diariopuntual.com PRECIO $5@diariopuntual

LMB RECONOCE QUE 
HAY CORRUPTELAS 
POR BEBÉ MUERTO
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AYUNTAMIENTO REPARTIRÁ 30 MIL AYUNTAMIENTO REPARTIRÁ 30 MIL CUBREBOCAS EN LA CIUDADCUBREBOCAS EN LA CIUDAD
   Ante el aumento de contagios en Puebla, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez presentó 

la campaña anti Covid-19, la cual consiste en la entrega de cubrebocas, además se incluyen a todas 
las Secretarías del Ayuntamiento.
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    El gobernador Luis Miguel Barbosa dio positivo a Covid; es asintomático
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PRESENCIALES EN PUEBLA POR CONTAGIOS COVIDPRESENCIALES EN PUEBLA POR CONTAGIOS COVID



Miguel Ángel Crisanto 
DIRECTOR GENERAL

Rita Sánchez 
DIRECCIÓN REGIONAL

Dr. Rodolfo Antonio 
Pérez Ramón 

DIRECTOR JURÍDICO

 
Beatriz Notario 

COORDINACION DE DISEÑO

REPORTEROS
Puebla

Aurelia Navarro Niño

Josué Guzmán Tovar

Alma Méndez

Silvino Cuate

San Martín Texmelucan

Carolina Galindo

Amozoc-Tepeaca

José Vallejo Serrano

Octavio Sánchez Muñoz 

José Manuel Sánchez Valencia
Tecamachalco

Fernando Castro
Ciudad Serdán

Cecilia Espinoza
San Martín Texmelucan

Sandra Vergara

Raúl Ortega
Sierra Norte

 

Paola Aroche 

Abacum Reyes Parra
Atlixco

Pablo Cortés Carrasco
SISTEMAS

FOTOGRAFÍA
Agencia ENFOQUE

 

ADMINISTRACIÓN 
Y VENTAS

Ma. Rayo Morales
Alejandro Campos

Oficinas Puebla
14 Oriente No. 2803 Col. Humboldt. Puebla, Pue. 

Teléfonos: 
222. 2963953 ó 54

Correo electrónico: 
diariopuntual@gmail.com

Certificado de Contenido EN TRÁMITE, Certificado de 

Licitud de Título EN TRÁMITE,  Certificado de Reserva de 

Derechos de Autor al Uso Exclusivo del Título EN TRÁMITE 

Impreso en INTRA COMUNICACIÓN S.C. 14 Oriente No. 

2803, Col.  Humbolt, Puebla, Pue. Teléfono 296 39 53/54. 

Las opiniones vertidas en los artículos de colaboración 

son responsabilidad de sus autores. Prohibida la 

reproducción parcial o total del material informativo y 

fotográfico sin autorización expresa de Puntual, titular de 

todos los derechos.

MARTES
18.1.2022 

@diariopuntual 
www.diariopuntual.com

CIUDAD
2

ANGELOPOLITANAS

MÁS DE 120 MIL UNIVERSITARIOS PODEMOS CAUSAR UN IMPACTO 
POSITIVO EN EL CONTROL DE LA PANDEMIA: RECTORA LILIA CEDILLO 

Ante este panorama se realizará un análisis profundo sobre la situación de cada unidad académica 
para reprogramar el regreso presencial seguro

El gobernador poblano, Luis Miguel Barbosa, 
informó este lunes que dio positivo a Covid-
19 y se encuentra confinado en su casa, 
pero trabajando.
Comentó que se realizó una prueba PCR y 
salió positivo a Coronavirus. Agregó que no 

presenta ningún síntoma grave, “tengo vigilancia 
médica y tengo medicamento para enfrentar este virus”. El 
doctor que lo atiende es el secretario de Salud, José Antonio 
Martínez, un médico del sector público local.
Refirió que tiene el cuadro de vacunación completo y “fuimos 
cuidadosos todo el tiempo, por eso nos contagiamos hasta 
hoy”. Barbosa dijo que pensaba que se iba a contagiar en 
algún momento y que se cuidó todo lo posible.
El pasado día 12 de enero el gobernador poblano acudió 
a un evento masivo en la apertura de vacunación para el 
magisterio poblano en el cual también estuvieron presentes:
Delfina Gómez, titular de la SEP federal; Melitón Lozano, 
titular SEP Puebla; José Antonio Martínez, titular de la SSA 
Puebla: Virginia Vidal, coordinadora estatal del Plan de Vacu-
nación Correcaminos y Vida Inés Vargas, titular de Bienestar
El viernes en la conferencia de prensa el gobernador ya no 
apareció desde Casa Aguayo sino en una transmisión en 
otro punto. Han sido múltiples las manifestaciones que le 
desean su pronta recuperación.

La Fiscalía General del Estado está investigando el 
caso donde un bebé fue encontrado muerto en un 
bote de basura en el interior del penal de San Miguel.
“Es un hecho gravísimo, es un hecho que está en 
proceso de investigación, he estado yo en contacto 
permanente con la Fiscalía para poder conocer algu-
nos detalles, pero esta investigación se maneja con la 
secrecía necesaria para poder alcanzar la verdad”, 

explicó el gobernador de Puebla.
Barbosa señaló que, entre lo que debe investigar la Fiscalía es, 
determinar dónde nació el niño, por qué tenía una cirugía en 
su cuerpo, específicamente en el apéndice. Además, cómo el 
bebe fue introducido al reclusorio, y quienes son sus padres.

Las dirigencias de las secciones 23 y 51 
del Sindicato Nacional de Trabajadores de 
la Educación (SNTE) en Puebla solicita-
ron a la Secretaría de Educación Pública 
local que las escuelas regresen al modelo 
virtual al 100 por ciento ante el acelerado 

aumento de casos Covid-19.

El secretario de la 23, Alejandro Ariza, explicó que la posible 
reunión con el titular de Educación estatal, Melitón Lozano, 
podría ser en esta semana o a más tardar la próxima, donde 
se le hará formalmente la petición.
Recordó que el pasado 30 de agosto del 2021, el retorno a 
las clases fue en un esquema híbrido, es decir, los estudiantes 
y docentes van presencialmente de forma escalonada. “Por 
la cuarta ola de Covid por Ómicron se están intensificando 
de manera masiva los contagios entre los docentes, padres 
de familia y también entre alumnos, se está prendiendo un 
foco rojo”, advirtió.
De parte de la sección 23, dijo que son 53 mil agremiados 
y la mayoría ya fueron vacunados. Aunque en el tiempo que 
va de la pandemia van alrededor de 400 decesos.
Por su parte, el dirigente de la sección 51, Jaime García 
Roque, añadió que hasta que no haya condiciones favora-
bles se podrá decidir si darán clases presenciales al 100 por 
ciento. “Hoy, desafortunadamente, con esta cuarta ola los 
contagios están al alza día a día, esto impide que estemos 
de forma presencial», insistió.

Un grupo de ciudadanos de Tehuacán realizó 
una manifestación para exigir al presidente 
municipal, Pedro Tepole, que se derogue el 
cobro del Derecho de Alumbrado Público. 
Solicitaron que la autoridad municipal reciba 
a una comisión para que le entreguen un pliego 

petitorio, donde la principal demanda es que se 
deroguen los artículos que se incluyen en la Ley de Ingresos 
2022, para realizar el cobro del DAP.
En la petición a las autoridades, también demandaron que 
se lleve a cabo una sesión de Cabildo abierta para que el 
presidente municipal, junto con los regidores, conozcan el 
punto de vista de los ciudadanos y eche abajo este cobro 
que califican de anticonstitucional.
En caso de no recibir una respuesta favorable por parte del 
presidente Tepole, procederán con un amparo colectivo, 
para el cual ya cuentan con más de 250 firmas ciudadanas.
El 15 de enero, los municipios de Coxcatlán y San Gabriel 
Chilac, notificaron al Congreso del Estado la derogación que 
hicieron del cobro del Derecho de Alumbrado Público (DAP), 
luego de la serie de manifestaciones de sus pobladores.
Karla Martínez Gallegos, presidenta de la mesa directiva 
del Congreso de Puebla, en el Segundo Periodo Ordinario 
de Sesiones, dio lectura al oficio sin número del presidente 
municipal de Coxcatlán y del oficio CGCPUE/CG/63/2022 
del presidente municipal de San Gabriel Chilac, donde ambos, 
en respectivas sesiones de Cabildo, derogaron el DAP.
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Ante el incremento de los contagios por SARS-Cov-2 a nivel na-
cional, pero sobre todo ante la aparición de la variante Ómicron, 
el virus más infectivo que la humanidad haya conocido, incluso 
por encima del Sarampión, es que la BUAP tomó la decisión de 
posponer el regreso presencial a las actividades, pero nunca 
cancelarlo, pues la prioridad siempre será la protección de los 
alumnos y el personal universitario, indicó la Rectora Lilia Cedillo 
Ramírez, quien apeló a la comprensión y responsabilidad de to-
dos los universitarios.

La decisión de posponer el regreso presencial se funda-
mentó además en el análisis y las recomendaciones que hizo la 
Comisión Institucional para el Seguimiento y Evaluación para la 
Pandemia por el COVID-19. “Debemos ser cautelosos y pospo-
ner, para así romper la cadena de contagios”, reiteró en un men-
saje emitido durante el Primer Informe de Labores del director 
de la Facultad de Lenguas, Celso Pérez Carranza.

Dio a conocer que la semana pasada en el Hospital 
Universitario de Puebla un número considerable de médicos, 
enfermeras y personal administrativo dio positivo a la prueba 
para el diagnóstico de COVID. De igual forma, informó del in-
cremento de casos positivos y personas que acuden de manera 
cotidiana a realizarse la prueba PCR en el Centro de Detección 

Biomolecular de la institución.
“En diciembre teníamos en dicho centro un promedio de tres 

solicitudes al día, con un porcentaje de positividad menor al 10 
por ciento. En lo que va de enero de este año se ha incrementa-
do considerablemente a poco más de 100 solicitudes al día, de 
las cuales 60 por ciento resultan positivas”. 
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NO HAY INTERÉS DE PERJUDICAR A 
CUAUHTÉMOC BLANCO EN INVESTIGACIÓN 

POR FOTO: FISCAL DE MORELOS
Uriel Carmona, fiscal de Morelos, dijo que fueron legisla-
dores quienes pidieron investigar al gobernador Blanco 
por la foto con narcos

FAMILIA DE LUTHER KING 
MARCHA PARA PEDIR AL SENADO 

DE EEUU QUE PROTEJA VOTO
La familia de Martin Luther King Jr. marchó en EE.UU. para 
exigir al Senado aprobar un proyecto de ley para proteger 
el derecho al voto

THE BEST 2022: LEWANDOWSKI 
SUPERÓ A MESSI Y ALEXIA 

GANÓ CON CLARIDAD
Robert Lewandowski, del Bayern Munich, y Alexia Pute-
llas, del Barcelona, fueron galardonados con el premio 
The Best de la FIFA

CUARTA DOSIS DE VACUNA ES 
“PARCIALMENTE EFECTIVA” 

CONTRA ÓMICRON
Un estudio del Centro Médico Sheba reveló que que 
una cuarta dosis de la vacuna anticovid solo es “par-
cialmente efectiva” ante ómicron
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UNA HISTORIA DE PUEBLAFrenando A.
Crisanto

DEL REPORTERO

Sospechosos comunes. El 4 de marzo de 2019, el 
periódico “El Sol de Puebla” publicó que, según labores 
de seguimiento informativo realizado en la zona, había 
identificado a organizaciones criminales dominantes 
en las poblaciones de:
Acajete, Acatzingo, Amozoc, Atzizintla, Chalchico-
mula, Esperanza, Huixcolotla, Los Reyes de Juárez, 
Palmar de Bravo, Tecamachalco, Tepeaca, Tlacotepec 
de Benito Juárez, Tochtepec, Rafael Lara Grajales 
y, Yehualtepec.
Efectivamente, el portafolio criminal que señalaba 
el periódico era voluminoso. Ahí aparecieron delin-
cuentes y pandillas como: 
“El Mamer”, experto en robo de gas LP, además de 
hacer lo propio en transporte y cobro de piso.
“El Colorado”, rival de “El Mamer”, activo en Amozoc, 
Los Reyes de Juárez y Tepeaca, de donde el primero 
es originario.
En Los Reyes de Juárez aparecía la pandilla de “Los 
Richard”, enfocados a robar unidades de carga sobre 
la autopista Puebla-Orizaba.
En Tecamachalco y Tochtepec, se apuntaron a tres 
grupos en pugna: “Los Panes”, “Los Pino Suárez” y 
“Los Pelones”, enfocados al robo al transporte de 
carga y con intereses específicos en el barrio de 
Pino Suárez y San Mateo Tlaixpan, en el municipio 
de Tecamachalco.
También se hablaba de “Los Freddies”, oriundos de 
Yehualtepec y “Los del Gallito”, éstos últimos con 
sede en la comunidad de San Juan Tepulco.
Y, al final, aparecían “Los Zúñiga”, con sede en Ciudad 
Serdán y Esperanza, enfocados al robo de transporte 
de carga, robo de vehículos, secuestro y extorsión. 
Éstos últimos serían los que saltarían a las primeras 
planas, el pasado jueves 14 de enero de 2022.
Robaron a la Policía. Alrededor de las 20:30 de la 
noche, del último 14 de enero, un grupo irrumpió en 
la comandancia de la Policía Municipal de Cañada 
Morelos. El botín eran las armas de fuego que estaban 
bajo custodia del comandante.
El trabajo fue veloz: en minutos, sometieron a los 
dos policías que estaban en las oficinas y se llevaron 
armas que solo con un soplón podían haberse per-
catado de su llegada: 14 armas, recién adquiridas, 
siete armas cortas, calibre 9 milímetros y siete rifles 
de asalto AR15.
Se llevaron a los dos policías que estaban en las 
oficinas, pero al iniciarse las labores de búsqueda y 

rescate, ambos fueron encontrados en San Antonio 
Soledad, atados, amordazados e intactos.
Ahí fue adonde algunos funcionarios comenzaron a 
mirar hacia el nuevo encargado de la plaza por parte 
de un grupo delictivo, en la zona de Cañada Morelos: 
“El Caballo”, sucesor de “El Choco”.
Juan Carlos N. “El Caballo”, se había desempeñado 
como jefe de base de operaciones de la Policía Estatal 
en Esperanza. Conocedor profundo de la zona, se 
asoció con la pandilla de “Los Zúñiga” y se especializó 
en el robo a transporte de carga sobre la carretera 
federal San Salvador El Seco-Azumbilla. 
La asociación dio frutos y avanzaron en el control 
territorial de la frontera Puebla-Veracruz, por lo que 
el robo de mercancía y el cobro de piso alcanzaron 
niveles de escándalo.
Sabiéndose intocable, “El Caballo” fue de todo y sin 
medida, sin omitir su relación con una de las mayores 
narcomenudistas de la Junta Auxiliar Ignacio Romero 
Vargas, “La Tita”, hasta que el 25 de mayo de 2021, 
fue detenido por elementos del Ejército Mexicano en 
posesión de drogas y armas. 
Con todo, a “El Caballo” le daba tiempo de apoyar 
a “La Güera”, narcomenudista con epicentro en los 
límites de Amozoc y Puebla. 
En el poder, seis meses. En un lapso récord, la “Puerta 
giratoria” hizo su parte y un Juez Federal lo dejó en 
libertad al considerar que su aprehensión fue ilegal. Si 
bien es cierto que lo habían dado de baja en la Policía 
Estatal, se hizo el rey del robo de autotransportes 
con epicentro en Esperanza.
Su golpe de suerte llegó con la detención el 13 de 
agosto de 2021 en Fortín, de un hombre que había 
acumulado notorio poder en la zona, tras la detención 
de Jalil N., “El Mamer”: José Martín N., “El Choco”, 
encargado de la plaza en: Cañada Morelos, Esperanza 
y Palmar de Bravo.
“El Caballo” tuvo padrinos muy poderosos para poder 
moverse con semejante desparpajo, al menos desde 
2017-2018 y, sobre todo, para mantenerse tanto 
tiempo en operaciones, hasta que lo detuvo el Ejército 
y lo dieron de baja.
Con todo, “El Caballo” vio las señales de que su poder 
menguaba y no las descifró, como los golpes a “La 
Tita”. Ahí estuvo la detención en enero de 2021 en 
contra de Joseline N., “La Yos”, su hija.
Y el mismo mes, se detuvo a Laura N. con 48 dosis 
de una sustancia, presumiblemente cristal. Esta chica 

también formaba parte de la estructura de “La Tita”.
“El Caballo” fue detenido por lo pronto. Pero nunca se sabe.
Tal vez la “Puerta giratoria” del Poder Judicial haga 
su trabajo de nuevo.

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
Un sencillo ejercicio aritmético ayuda a entender el 
problema.
A una mujer se le ofrece un trabajo operativo, sin 
complicaciones técnicas y un sueldo de 5 mil pesos 
mensuales. Algo así como 166 pesos diarios.
Pero, esta mujer está desarrollando una actividad 
que le representa unos 200 pesos diarios de ingreso 
como mínimo, unos 6 mil pesos al mes. Indudable-
mente, esos 1 mil pesos de diferencia son un criterio 
objetivo a considerar en sus decisiones. 
Pues, algo así ocurrió el fin de semana pasado cuando 
el titular de la Secretaría de Gobernación Municipal, 
Jorge Cruz Lepe comentó en entrevista que, ni una 
sola de las 500 vacantes que ofertó el Ayuntamiento 
a trabajadoras sexuales, fue aceptada.
El argumento es de pesos y centavos. El diferencial 
entre lo que ganan trabajando en la calle y lo que 
obtendrían en una empresa, se carga a favor de 
seguir en su actividad actual.
Cruz Lepe no se engaña y sabe de lo que habla, por 
lo que tiene sentido que diga: “(…) aún a pesar de 
todo eso lo que ofrezcas a una chica de estas en un 
día se pueden ganar a lo mejor lo que en una semana 
se podrían ganar en otro lado, entonces eso está 
muy complejo”.
Ocurre exactamente lo mismo en el mundo del hua-
chicol. Hay comunidades enteras en las que niños 
y adultos trabajan en distintos oficios delictivos en 
torno al robo de combustible. Se les ofrece un tra-
bajo sencillo y en segundos, se percatan que hay 
una diferencia notoria en las percepciones de ambas 
actividades.
La realidad lo demuestra.
Es muy fácil echar a la Fuerza Pública a contener 
un problema, pero lo extraordinariamente difícil, es 
eliminarlo sin arrasar con los derechos humanos de 
los involucrados.
De eso trata la gestión de un gobierno profesional.
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto

IMSS ha otorgado más de 50 
mil Permisos Covid en línea
Puebla, Pue- El Instituto Mexicano 
del Seguro Social (IMSS) ha otor-
gado 50 mil 967 autorizaciones del 
Permiso Covid-19 del 10 de enero 
a la fecha a través de la aplicación 
IMSS Digital o en línea, dirigido a 
trabajadoras y trabajadores asegu-
rados ante la institución de manera 

puedan entregarlo a sus emplea-

sus puestos de trabajo.
Esta solicitud es únicamen-

te para personas inscritas en el 

de modalidad otorgue las presta-

están inscritos en las modalida-
des 32 (Seguro Facultativo), 33 
(Seguro de Salud para la Familia) 
y 40 (Continuación Voluntaria al 
Régimen Obligatorio).

Con el Permiso Covid-19 las y 

contagios por el virus SARS-CoV-2 
obtienen su incapacidad hasta por 
siete días y el pago correspondien-
te en su cuenta bancaria, de ma-
nera fácil, rápida y sin necesidad 

romper las cadenas de contagio.
El Permiso Covid-19 es una 

respuesta ante la pandemia, por 
ello se encuentra disponible y en 
funcionamiento para las personas 
trabajadoras con sintomatología 

-

con una prueba de laboratorio con 
resultado positivo, en donde de-
berán llenar un cuestionario para 
obtener su permiso a través de la 
aplicación IMSS Digital o el sitio 
web http://www.imss.gob.mx/co-
vid-19/permiso.

El trabajador deberá agregar 

su CURP, NSS, Código Postal y dar 
clic en “Iniciar” para responder los 
cuestionarios sobre síntomas, va-
cunación y padecimientos preexis-
tentes. Posteriormente, el sistema 
le pedirá ingresar información com-
plementaria: Número telefónico de 
contacto y si cuenta con prueba de 

ésta no será condicionante para el 
otorgamiento de Permiso Covid- 19 
cuando se presentan síntomas.

-
rá proporcionar un correo electró-
nico y la cuenta CLABE interban-
caria para recibir el pago corres-
pondiente; al obtener el Permiso 

-
sencia en su centro laboral.

Esta estrategia no está sujeta 
al semáforo epidemiológico y tam-

-

torio presentar una prueba Covid. 
La duración de este Permiso es de 
siete días para derechohabientes 
con síntomas y de cinco días para 

prueba positiva.
El Permiso Covid-19 otorga al 

trabajador un subsidio económico 
correspondiente al 60 por ciento 
de su salario a partir del cuarto día 
de incapacidad.

contagiadas desarrollen síntomas 
más graves o molestias de la en-

fermedad durante la incapacidad 
de siete días, deberán acudir a 
atención médica o llamar a la línea 
de Orientación Médica Telefónica 

complicaciones en la salud.
De esta manera, el Instituto 

Mexicano del Seguro Social re-

otorgando una prestación econó-
mica de manera digital para faci-
litar al derechohabiente la solici-
tud a distancia de su incapacidad. 

 ALMA MÉNDEZ
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El SNTE 23 pide suspender 
clases presenciales en 
Puebla por contagios Covid

Puebla, Pue. El secretario general del 
Sindicato Nacional de Trabajadores 
de la Educación (SNTE) Sección 23, 
Alejandro Ariza, precisó que hay un 
incremento en el número de casos 
de maestros con Covid-19, por lo que 
sugiere que no haya clases presen-
ciales y se mantengan en línea.

Durante rueda de prensa señaló 

que en lo que va de la pandemia del 
Covid-19 han fallecido en Puebla 400 
docentes afiliados.

Alejandro Ariza por lo que ase-
guró que en ante el incremento de 
contagios lo más importante en este 
momento es cuidar la salud de los 
poblanos, así como maestros y maes-
tras que laboran en diversas institu-

ciones educativas.
Refirió que actualmente 98 mil 

maestros de los 123 mil que han sido 
vacunados en la entidad poblana.

Para concluir, dijo que 4 de cada 
10 maestros tienen comorbilidad, y 
por ello algunos de estos no fueron 
inoculados por los medicamentos que 
toman.  ALMA MÉNDEZ

INDUSTRIA POBLANA MANTIENE LÍNEA DE 
PRODUCCIÓN; MANDA A CASA A LOS ADMINISTRATIVOS

Puebla, Pue. La Cámara Nacional 
de la Industria de la Transformación 
(Canacintra), capítulo Puebla, informó 
que no se reducirán los aforos en la línea 
de producción en las industrias por lo que 
siguen trabajando al 100 por ciento, pero 
reiteró el llamado al personal administra-

El presidente Luis Espinosa Rueda, dijo 
que han resentido el aumento de los con-
tagios por Covid-19, pues ya varios de sus 

-
fermos por la nueva variante de Ómicron. 

Espinosa Rueda mencionó que se van 

aplicar pruebas Covid aleatorias a sus tra-
bajadores y limitar el acceso de provee-
dores, pero sin reducir los aforos de per-
sonal en líneas de producción, son algu-
nas de las medidas que se les recomendó 

necesario tomar medidas y evitar mayo-
res afectaciones en las industrias.

“Te puedo decir que desde esta sema-
na el personal administrativo en muchas 
empresas, el personal administrativo que 
no es indispensable para el funciona-
miento de las líneas de producción o de 

tiene que tener gente de facturación ahí, 
la gente de calidad, de logística, pero la 
parte administrativa realmente se puede 
quedar en casa” aseveró.

El líder empresarial, señaló que con-
tinuarán la política para la recepción de 
materiales y la salida de productos.

Para concluir dijo que se siguen apli-
cando las pruebas PCR a sus colabora-
dores las cuales corren por cuenta de la 
empresa, sin embargo, aclaró que, si los 
trabajadores vienen de vacaciones y sien-
ten alguna molestia, la prueba deberá co-
rrer por su cuenta.  ALMA MÉNDEZ

Poblanos llevan 
a sus mascotas 
a bendecir a San 
Antonio Abad
Puebla, Pue. Con medidas sanitarias 
poblanos acuden al Templo de San 
Antonio de Padua, para que sus mas-
cotas reciban la bendición durante la 

considerado el protector de los ani-
males

-
les acuden a bendecir sus mascotas 
a las iglesias más cercanas. Según la 
tradición católica, la bendición de San 
Antonio Abad los protegerá y les dará 
salud a lo largo del año.

Aunque no se celebra una misa 
especial por este santo, en los tem-

-
les acudir con sus mascotas para que 
sean rociados con agua bendita.

Incluso se pudo ver a diversas per-
sonas de la tercera edad, llevar a sus 
mascotas protegidas con algún cubre-
bocas para evitar contagio, así como 
una gorrita para el sol, pues así vimos 
a Pinky, una perrita de color blanca 
a quien vistieron de manera coqueta 
para recibir la bendición.

Se sabe que dentro del santoral ca-
tólico San Antonio Abad, es conside-
rado patrono de tejedores de cestos, 
fabricantes de pinceles, cementerios, 
carniceros y animales domésticos. La 
tradición de bendecir a los animales 
se cree que data de la época colonial. 
Dicen que el santo, San Antón, descu-
brió la sabiduría a base de observar a 
los animales y el amor divino a través 
de la naturaleza y así se convirtió en 
el patrón de los animales.

 ALMA MÉNDEZ
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Sin reporte de que nuevas 
marcas comerciales se instalen 
en plazas comerciales

La Asociación de Centros Comerciales de 
Puebla (ACECOP), dio a conocer que en 
este mes de enero por lo regular no hay 
inversiones de alguna marca comercial 
para adquirir un local, debido a que este 
trámite les lleva de dos a tres meses, ade-
más de que la mayoría de las empresas 
toman decisiones conforme a los núme-
ros con los que cerraron el 2021.

En entrevista con Lo de Hoy, el direc-
tor Andrés de la Luz Espinosa, dijo que, 
si bien han tenido cierres de locales, pero 

hasta el momento no cuentan con el re-
porte completo, pues su temporada fuer-
te cerró el 8 de enero y todavía existe una 
evaluación de los dueños de los locales 
para saber la afectación o el avance de 
los espacios comerciales.

“Hemos tenido un acercamiento 
con la Red Nacional de Franquicias, en 
Guadalajara donde a través del tour fran-

negocio, de franquicias principalmente, 
donde se ha tenido un éxito de 98 uni-

dades de negocio, con una carta compro-
miso de inversión, compra de franquicia 
o inmueble y por lo tanto no es un tema 
que sea de manera inmediata la apertura 
de un local”, acotó.

Finalmente, detalló que en la apertura 
de locales no se da de manera espontá-
nea pues por lo regular tienen que pa-
sar de dos a tres meses de trámites pues 
revisan contratos, pólizas, permisos, ca-
pacitación de personal, remodelación de 
personal e inventarios.  ALMA MÉNDEZ

La Ibero Puebla regresa 
a clases presenciales el 
31 de enero
Puebla, Pue. La IBERO Puebla dio el 
banderazo de salida del periodo es-
colar primavera 2022 y donde tienen 
programado iniciar clases presenciales 
el próximo 31 de enero, donde se pre-
vé la llegada del 70% de la matrícula.

Dicha casa de estudios señaló que 
estará al pendiente del comporta-
miento de la pandemia por Covid-19, 
ya que en caso de seguir con el in-
cremento de casos, no se regresará a 
las instalaciones hasta que la variante 
Ómicron dé tregua.

La Ibero convocó a un grupo de 
estudiantes de nuevo ingreso a licen-
ciaturas en las instalaciones del cam-
pus, donde pudieron tener su primera 
experiencia formativa y profesional.

Los estudiantes se sumarán a la 
nueva normalidad con una serie de 
protocolos de bioseguridad que fun-
cionarán con el compromiso y partici-
pación de la Comunidad Universitaria. 

 ALMA MÉNDEZ

Secretaría de Economía 
llama a webinar para dotar 
de estrategias a las Pymes
Puebla, Pue- La Secretaría de Economía 
y Turismo Municipal en coordinación con 
el Instituto Universitario de Puebla invita 
a participar el miércoles 26 de enero a 
las 17:00 horas en el webinar “Estrategia 
Digital para tu Negocio”, que busca in-
centivar y promover a las pequeñas y 
medianas empresas en el mundo tecno-

Con la plática se conocerán los 
planes de marketing, gestión de 
alianzas claves, comercialización vía 
web, gestión y seguimiento de cana-
les de venta, uso correcto del correo 
electrónico, entre otras herramientas 
digitales que ayudarán a las Pymes de 
la capital para mejorar su capacidad 
mercantil y competitividad.

Cabe resaltar que, las circunstan-
cias globales han propiciado que los 
negocios tengan que implementar y 
diseñar estrategias de e-commerce, 
por lo que se deben implementar para 
la compresión y aprovechamiento del 
ecosistema digital como una herra-
mienta a favor del mercado laboral.

Por último, los interesados deberán 
registrarse a través del código QR que 
aparece en las publicaciones de las redes 
sociales de la secretaría, en Twitter: @
DesaEcoPue y en Facebook: Secretaría 
de Economía y Turismo.  REDACCIÓN

Ayuntamiento de Puebla repartirá 30 mil 
cubrebocas en 30 puntos de la ciudad

Puebla, Pue. Ante el aumento de con-
tagios Covid-19 en Puebla, el presi-
dente municipal, Eduardo Rivera Pérez 
presentó la campaña anti Covid-19, la 
cual consiste en la entrega de cubre-
bocas, además se incluyen a todas las 

Secretarías del Ayuntamiento.
“En honor a quienes han partido, 

pero también sin quedarnos de brazos 
cruzados como lo decía, he decidido jun-
to con el equipo de trabajo del gobierno 
municipal, hacer una jornada el día de 

Desde la terminal del Metrobús de la 
línea 2 de la Red Urbana de Transporte 
Articulado (RUTA), en La Margarita, 
Rivera Pérez explicó que esta iniciativa 
se una jornada para entregar cubrebo-
cas en 30 puntos del municipio.

Dijo que la meta es distribuir 30 mil 
cubrebocas, los cuales serán Kn95, ya 
que estos tienen una mayor ventaja de 
bloquear el Coronavirus.

El alcalde comentó que ante esta 
situación, el gobierno municipal no se 
podía quedar con los brazos cruzados, 
por ello, se puso en marcha esta cam-
paña, donde también se exhorta a la 
población a que el cubreboca se utilice 
correctamente.

“Ante esta cuarta ola de pandemia 
del Covid-19, Ómicron no podemos que-
darnos de brazos cruzados, lo primero 
que quiero señalar es, nuestra solida-
ridad, nuestro cariño, nuestra acom-
pañamiento a todas aquellas personas 
que han perdido a un familiar”, declaró. 

 SILVINO CUATE

EL ALCALDE COMENTÓ QUE ANTE ESTA SITUACIÓN, EL GOBIERNO MUNICIPAL NO SE PODÍA QUEDAR CON LOS BRAZOS CRUZADOS, POR ELLO, SE 
PUSO EN MARCHA ESTA CAMPAÑA, DONDE SE EXHORTA A LA POBLACIÓN A UTILIZAR CORRECTAMENTE CUBREBOCAS. FOTO: 



MARTES
18.1.2022 

@diariopuntual 
www.diariopuntual.com

POLÍTICA
7

�������	
���
��
����
�������
�����������
��������
�����
�

NADIE AFECTARÁ 
LA PAZ Y LA 
GOBERNABILIDAD 
DE PUEBLA, DICE 
EDUARDO RIVERA
Puebla, Pue. El presidente muni-
cipal de Puebla, Eduardo Rivera 
Pérez, dijo que es “inadmisible” que 
durante los actos de campaña para 
el proceso de renovación en las 
juntas auxiliares ocurran agresio-
nes como el de Isis Xóchitl Martínez 
Merino, candidata de “Trabajando 
Juntos por las Familias” a la pre-
sidencia auxiliar de San Pablo 
Xochimehuacán.

Ante esta situación, Eduardo 
Rivera dijo que el Ayuntamiento vi-
gilarán el cierre de campañas en las 
juntas auxiliares, a fin de evitar que 
se de algún conflicto.

“Que nadie quiera afectar la 
tranquilidad, la paz y la gobernabili-
dad de estos procesos. El Gobierno 
Municipal está garantizado que las 
elecciones se lleven conforme a de-
recho bajo la legalidad, transparen-
cia, imparcialidad, por lo que exis-
ten las condiciones necesarias y los 
candidatos han mostrado su dispo-
sición y voluntad para que todo se 
lleve en paz y en calma”, apuntó.

El alcalde reprobó las agresiones 
en contra de Isis Xóchitl Martínez y 
dijo que el ayuntamiento de Puebla 
dará todas las facilidades para que las 
autoridades investiguen, deslinden 
responsabilidades y, en su caso apli-
quen una sanción conforme a la ley.

Asimismo, el alcalde informó que 
se estarán regularizado las normas 
de operación de los espacios de 
venta, pues no se puede permitir 
que se haga un tianguis o mercado, 
en todos los parques.

Para concluir dijo que fue positi-
va la reunión que sostuvo con Javier 
Emiliano González del Villar, Director 
General de Petróleos Mexicanos 
(Pemex), ya que se analizaron es-
trategias para prevenir el robo de 
combustible en la capital poblana y 
evitar casos como el de San Pablo 
Xochimehuacán.  SILVINO CUATE

Puebla, Pue. El gobernador de Puebla, 
Miguel Barbosa, dio a conocer que dio 

-
nado en su casa, pero trabajando.

Agregó el Ejecutivo Estatal que se 
realizó una prueba PCR y salió positivo a 
Coronavirus.

Informó además que no presenta nin-
gún síntoma grave, “tengo vigilancia mé-
dica y tengo medicamento para enfrentar 
este virus”.

Asimismo, dijo que el doctor que 
lo atiende es el secretario de Salud de 
Puebla, José Antonio Martínez, un médico 
del sector salud público de Puebla.

-
nación completo y “fuimos cuidadosos 
todo el tiempo, por eso nos contagia-
mos hasta hoy”.

Barbosa Huerta agregó que pensaba 
que se iba a contagiar en algún momento 
y que se cuidó todo lo posible.

Insistió en que está bien y llamó a los 
poblanos a cuidarse y seguir las medidas 
médicas y los remedios caseros, pero pri-
mero las medicinas.

Desmintió que los hospitales en Puebla 
estén colapsados y las proyecciones de 
hospitalizados nunca indican que haya 
problemas.

Hay que recordar que el pasado día 12 
de enero el gobernador de Puebla Miguel 
Barbosa acudió a un evento masivo en la 
apertura de vacunación para el magiste-
rio poblano en el cual estuvieron presen-
tes además del gobernador:
Delfina Gómez, titular de la SEP federal
Melitón Lozano, titular SEP Puebla
José Antonio Martínez, titular de la 
SSA Puebla
Virginia Vidal, Coordinadora estatal 
del plan de vacunación Correcaminos
Vida Inés Vargas, titular de Bienestar
Asimismo, desde el día viernes la con-

ferencia de prensa de las mañanas el go-
bernador de Puebla ya no apareció des-
de Casa Aguayo sino en una transmisión 
desde otro punto.  SILVINO CUATE

GOBERNADOR DE PUEBLA, MIGUEL BARBOSA. FOTO: 

CASO DE BEBÉ MUERTO EN PENAL, UN HECHO 
GRAVE DONDE SALDRÁN COMPLICIDADES
Puebla, Pue. El gobernador Miguel 
Barbosa Huerta informó que la Fiscalía 
General del Estado (FGE), es quien está 
investigando el caso donde un bebé fue 
encontrado muerto en un bote de basura 
al interior del penal de San Miguel.

El titular del Poder Ejecutivo comen-
tó que ha tenido contacto directo con el 

más detalles, pero por el tipo de situación 
se mantiene en secrecía.

“Es un hecho gravísimo, es un hecho 
que está en proceso de investigación, he 
estado yo en contacto permanente con la 
Fiscalía para poder conocer algunos de-
talles, pero esta investigación se maneja 
con la secrecía necesaria para poder al-
canzar la verdad”, dijo.

Barbosa Huerta dijo que, entre lo que 
debe investigar la Fiscalía es, determinar 
dónde nació el niño, por qué tenía una 

el apéndice. Además, el cómo el cuerpo 
fue introducido en el reclusorio, y quienes 
son los padres.

“Primero determinar dónde nació el 
niño, vean ustedes, en qué lugar nació el 
niño, sí, porque no nació dentro del pe-
nal, después del tiempo en que nació al 
tiempo en que apareció su cuerpo muer-
to, de un niño de 6 días de nacido, terce-
ro llevaba una cirugía su cuerpo, el apén-
dice, cuarto como introducen al bebé al 
reclusorio, quién lo permite, quiénes son 
los padres, y de todo eso la Fiscalía está 
abandonado”, declaró. 

Saskia Niño de Rivera, presidenta de 
la organización ReInserta, dio a conocer 
que apareció muerto un bebé en la ba-
sura del penal de San Miguel en Puebla.

La activista informó que el menor in-
gresó en una visita familiar al Centro de 

Reinserción Social de San Miguel y un 
preso fue quien encontró el cuerpo en un 
bote de basura.

vivía en el penal, ingresó, venía de visita, se 
sospecha que murió adentro del penal, no 

-
tan que tenía una herida en el abdomen”.

La activista cuestionó a las autoridades 
que vigilan el penal al permitir su ingreso, 
y no haber actuado al no registrar su sa-
lida. Las primeras versiones del hallazgo 
indicaban que el cuerpo del recién nacido 
estaba cubierto con cal y dentro una bolsa.

Al parecer el bebé había estado en un 
centro hospitalario el pasado miércoles 
5 de enero, de acuerdo con documentos 
que se hallaron en la misma bolsa.

Además se indicó que aparentemente 
el cuerpo presentaba una cirugía a la al-
tura del abdomen.

De igual forma se indicó que nadie ha 
acudido a reclamar el cuerpo y continúan 
las diligencias para esclarecer lo ocurrido.

Al Cereso se han solicitado las graba-
ciones de las cámaras de vigilancia de los 
días previos al hallazgo.

INVESTIGAN MUERTE 
DE ADRIÁN BLANCA
Por otra parte, el gobernador Barbosa 
dijo que también se investigará la 
muerte de Adrián Blanca Calderón, de 
31 años de edad, quién fue encontra-
do muerto y entre cobijas en la colonia 
Nueva San Salvador, de la junta auxiliar 
de San Sebastián de Aparicio

Lo último que supo la familia fue que 
el joven iría a la zona del mercado de 
La Acocota a reclamar los daños que le 
causaron a su guitarra un día antes que 
fue a tocar a un evento.

Ante esta situación, Barbosa Huerta 
dijo que los mercados siguen siendo 
zonas de riesgo, por ello su administra-
ción buscará mejorar su infraestructura 
para que también mejoren el ambiente 
interno.

“Los mercados aún cuando fue-
ron en sus alrededores en su control, 
ya fueron limpiados hasta cierto nivel, 
siguen siendo lugares donde la delin-
cuencia hace presencia, siguen siendo, 
yo no puedo decir que hoy están lim-
pias los mercados”, dijo.  SILVINO CUATE
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Mil 683 nuevos 
infectados de 
Coronavirus en Puebla

-

-
-

-

 SILVINO CUATE

Por hechos violentos en 
Zinacatepec se deben 
presentar denuncias

-
-
-

-

-

-

-

-

 SILVINO CUATE

IEE aprueba que RSP, ES, CPP y 
Fuerza Por México no participen 
en elecciones extraordinarias

-

-

-

-

IRÁN A TRIBUNALES PARA PEDIR 
QUE LOS DEJEN PARTICIPAR

-

-
-

-
-

-

                                AURELIA NAVARRO

INE NO QUIERE SOBRESALTOS EN 
MIAHUATLÁN, TLAHUAPAN Y TEOTLALCO

-

-

-

-

-

-
-

-
-

 AURELIA NAVARRO

Desmiente Armenta querer el control de Morena Puebla

-

-
-

-

-

-
-

-

-

-

 AURELIA NAVARRO



Puebla, Pue. Durante la toma de protesta de Sebastián 
Hernández Orozco como presidente del Comité Municipal 
del PRI en Puebla, el dirigente estatal de este partido, Néstor 
Camarillo llamó a la militancia a no distraerse los próximos 
dos años, para lograr que en el 2024 tanto la alcaldía de 
Puebla como la gubernatura sean ganadas para el tricolor.

Precisó que en los comicios del pasado 6 de junio del 
2021, el PRI apoyó a un alcalde ganador, como Eduardo 
Rivera Pérez, pero para el 2024 no duda en que el trico-

Ayuntamiento de Puebla como la silla en Casa Aguayo.
Néstor Camarillo envió un mensaje claro aquellos mili-

tantes que le dieron la espalda al PRI para apoyar a otros 
partidos políticos de la oposición, les pidió que dejen de 

a las personas.
“Para lograr ganar la capital de Puebla, se tiene que ha-

cer una labor titánica. Quienes tomaron protesta este día 
tienen un gran reto con el PRI, con la militancia, sacarán a 
la militancia del municipio de Puebla adelante”.

Néstor Camarillo advirtió que para el 2024, el PRI va por 

el carro completo, en los cargos de senadores, presidentes 

por la gubernatura de Puebla.
En su intervención, Sebastián Hernández Orozco ya como 

presidente municipal del PRI en Puebla, destacó que se bus-
cará la unidad dentro del partido, pero sin acepciones.

Anunció que regresará el PRI al acercamiento con los 
ciudadanos de colonias de la capital, para rescatar el senti-

militancia.  AURELIA NAVARRO
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PARA 2024 AL PRI LE ALCANZARÁ 
PARA GANAR EL ESTADO Y LA 
CAPITAL: NÉSTOR CAMARILLO

EL PRI PUEBLA NO SE 
COMPLICA, SU VOTO PARA EL 
ABORTO VENDRÁ DEL CEN
Puebla, Pue-La postura que adopte el PRI en el 
estado de Puebla para la aprobación de la Ley para 
la Interrupción Legal del Embarazo (LILE) que si-

Ejecutivo Nacional (CEN).
Así lo dio a conocer el coordinador de diputados 

postura que se adopte ante el Pleno del Congreso 

diputados locales de la LXI Legislatura.
Precisó que cuando llegue el momento el PRI 

de manera conjunta tomará una decisión al res-
pecto, para que esta no sea la postura de un solo 

partido local, municipal y nacional.
-

co pero el PRI le va a entrar con todo cuando sea 
discutido, y aclaró que la decisión del partido será 

ser parte de una alianza con el PAN, que ha dicho 
que está en contra del aborto.   AURELIA NAVARRO

EL BARZÓN CONFÍA QUE LA SCJN 
TIRE EL COBRO DEL DAP EN PUEBLA
Puebla, Pue. Integrantes del 

-
nicipios donde la población 
está en contra de que se 
aplique el cobro al Derecho 
de Alumbrado Público (DAP), 
y no descartan que una vez 
más la Suprema Corte de 
Justicia (SCJN) tire la apro-
bación que hizo de esto el 
Congreso local al cierre del 
año pasado.

Gerardo López Ramírez, lí-
der del Barzón Poblano, pidió 
a los municipios que están en 
contra del DAP a evitar los 
actos de ingobernabilidad, 
como la toma de alcaldías, 
cierre de calles y quema de 
llantas, y mejor buscar la ma-
nera de promover los juicios 

-
ma legal los municipios que 
insisten en aplicar el cobro 
de alumbrado se vean obli-
gados bajo ley a no hacerlo.

Celebraron que más mu-
nicipios poblanos sigan de-
sistiendo de aplicar DAP aún 
cuando su Ley de Ingresos 
se los permite, como es el 
caso de Coxcatlán, San José 
Miahuatlán y San Gabriel 
Chilac, a tiempo, llamaron a 
quienes se están haciendo 
pasar como líderes en contra 
este movimiento a dejar de 

para acrecentar su capital 

político.
Indicó que el Barzón esta-

rá iniciando recorridos a nivel 

y poder apoyar en promover 
-

cipios, donde la población ha 
-

tra el DAP.
Admitieron que tienen la 

certeza jurídica y social de 
que la Suprema Corte de 
Justicia de la Nación (SCJN) 
determinaron que el cobro al 
DAP es inconstitucional y una 

la posibilidad de echar aba-
jo la aprobación que dio el 
Congreso del estado en 142 
municipios.

“Hacemos un llamado a los 
actores políticos de la región 
y del estado a qué no mal 

la entidad poblana, y se abs-
tengan de utilizar este tema 
como pretexto para acrecen-
tar su capital político, ya que 
pone en riesgo la estabilidad 
social en los municipios”.

A lo que agregó “cómo en 
el caso de Zinacatepec, que 
algunos actores han llama-
do a la protesta social sin un 
plan de solución institucional 
al descontento del DAP y solo 
incitan a la población asistir 

-
nes que provocan conatos de 
bronca”.  AURELIA NAVARRO
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BEBÉS MENORES 
DE UN AÑO, 

con más probabilidades 
de ser hospitalizados 
por ómicron: estudio

LA VACUNACIÓN DE MAYORES DE 12 AÑOS 
PODRÍA EXPLICAR PARTE DE LA CAÍDA 

PROPORCIONAL EN LOS NIÑOS MAYORES 
QUE VAN AL HOSPITAL.

NEWSWEEK MÉXICO

Los bebés menores de 12 meses tienen 
proporcionalmente más probabilidades 
de ser hospitalizados por ómicron que 
los niños mayores, indican investi-
gadores británicos.

Russell Viner, profesor de salud infan-
til en University College de Londres, dijo 
que la tendencia era probable en parte 
porque los síntomas de ómicron podrían 
parecerse al tipo de afecciones respirato-
rias. Esto alentarían a los padres a llevar 
a los bebés al hospital como precaución.

“Estos no son bebés particularmente 
enfermos. Están llegando por perío-
dos cortos”, agregó el autor del estudio 
Calum Semple, profesor de salud infantil 
y medicina de brotes de la Universidad 
de Liverpool.

La vacunación 
de mayores de 12 
años podría expli-
car parte de la caí-
da proporcional en 
los niños mayores 
que van al hospi-
tal, dijo Semple, 
también indicó 
que los datos eran 
muy tempranos y 
podrían cambiar.

Ómicron se 
ha propagado rápidamente en Gran 
Bretaña y generó un aumento en los 
casos a máximos históricos. Aunque la 
variante es menos grave que las ante-
riores, y los altos niveles de vacunación 
han ayudado a limitar el aumento de las 
hospitalizaciones.

Los estudios demuestran que los 
niños menores de 10 a 12 años tienen 
menor susceptibilidad a la infección por 
SARS-CoV-2 que los adultos. Aunque el 
riesgo en los adolescentes parece estar 
más cerca de los adultos jóvenes, pub-
licó Reuters.

Los datos del estudio Isaric/Co-CIN, 

for Emergencies (Sage), revelan que en 
ondas anteriores de covid, alrededor del 

30 por ciento de los niños hospitalizados 
con el virus eran menores de un año.

Sin embargo, entre diciembre y me-
diados de enero, cuando ómicron se ex-
tendió rápidamente la proporción fue de 
poco más del 42 por ciento. Siendo los 
niños de las zonas más desfavorecidas 
más afectados.

La mayoría de los bebés en el hospi-

y tos. Entre otras explicaciones tentati-
vas, Viner, dijo que ómicron afecta las 
vías respiratorias superiores más que las 
variantes anteriores.

Debido a que los niños más pequeños 
tienen vías respiratorias superiores más 
pequeñas podrían verse afectados, in-
formó The Guardian.

En respuesta a la investigación, la 
Agencia de Seguridad Sanitaria separa-
da del Reino Unido dijo que los datos 
seguían mostrando que covid-19 repre-
senta un riesgo muy bajo para los niños 
y los bebés.

“Haremos más análisis para investi-
gar el pequeño aumento en el número 
de niños ingresados en el hospital”, dijo 
Susan Hopkins, asesora médica jefe de 
la Agencia.

“Los datos de los años muestran que 
los niños pequeños que están hospital-
izados experimentan una enfermedad 
leve. Y son dados de alta después de es-
tancias cortas en el hospital”, puntualizó. 

N CON INFORMACIÓN DE 

THE GUARDIAN Y REUTERS

Debido a que los niños 
más pequeños tienen vías 
respiratorias superiores más 
pequeñas podrían verse 
afectados, informó The Guardian.
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Seis días y no aparece 
Serafín

Familias dijeron que la última vez 
que lo vieron fue en Tlapanalá

Tlapanalá, Pue. Luego de haber desapa-
recido desde hace seis días, familiares, 
conocidos y corporaciones de seguridad 
se encuentran en la búsqueda de Serafín 
Barreto Aragón, de 76 años de edad.

De acuerdo a información proporciona-
da a Código 11, Serafín fue visto por úl-
tima vez la mañana del pasado lunes 10 
de enero en el municipio de Tlapanalá y 
desde ese momento no se supo más de él.

-
aparición vestía camisa a cuadros gran-
des color azul y pantalón de vestir color 
café. Es importante mencionar que Don 
Serafín es originario de la comunidad de 
Huazulco Temoac, Morelos.

Los familiares proporcionaron el si-
guiente número telefónico 7351070848, 
para que en caso de que las personas 
tengan conocimiento sobre su posible pa-
radero lo hagan saber a este número.

 URIEL MENDOZA

Aparece MANTA CON 
AMENAZAS en contra de 
“El Gaitán” en Texmelucan

Este lunes fue colocada una manta en el puente del Arco Norte que incluyó amenazas en 
contra de José Antonio alias “El Gaitán”

En Atlixco, detienen a 
sujeto ebrio que agredió 
a chofer y dañó combi
Rafael “N” intentó abordar ebrio la unidad 
y al negarle el acceso agredió al conduc-
tor y a su hijo menor de edad
Atlixco, Puebla- La Fiscalía General del 
Estado (FGE) de Puebla vinculó a proceso 
a Rafael “N” por los delitos de lesiones y 
daño en propiedad ajena contra un chofer 
de una unidad de transporte público en 
Atlixco.

Los hechos se registraron el 9 de ene-
ro de 2022 en Atlixco, cuando el conduc-
tor de una unidad de transporte público 
impidió que Rafael abordara la unidad al 
percatarse que se encontraba en estado 
de ebriedad, por lo que empujó la puerta 
y al lograr subir agredió al conductor y a 
su hijo menor de edad.

El conductor bajó a Rafael “N”, sin em-
bargo, este tomó una piedra y la arrojó a 
la combi rompiendo ventanillas laterales y 
el parabrisas.

Por último, la Fiscalía de Investigación 
Metropolitana formuló imputación y pre-
sentó datos de prueba que valoró el Juez 
de Control para vincular a proceso al pro-
bable responsable con la medida cautelar 

 REDACCIÓN

San Martín Texmelucan, Pue. En la co-
munidad de San Lucas Atoyatenco, junta 
auxiliar de San Martín Texmelucan, este 
lunes una manta fue colocada en el puen-
te del Arco Norte que incluyó amenazas 
en contra de un sujeto.

Cabe mencionar que en los últimos años 

en distintos puntos del municipio fueron co-
locadas varias mantas contra integrantes de 
grupos delictivos que operan en la zona. En 
el texto escrito con tinta negra se lee “José 
Antonio Alias el Gaitán vamos por ti”.

El hecho género la movilización de la 
Policía Municipal quien arribó al punto 

para retirarla.
El mensaje fue entregado al personal 

de la Fiscalía General del Estado quien ya 
investiga los hechos.

Por la colocación de esta manta no se 
reportan personas detenidas. 

                               CAROLINA GALINDO

CASI 42 MIL HABITANTES REPETIRÁN VOTO EN 
MIAHUATLÁN, TLAHUAPAN Y TEOTLALCO

INE dio a conocer cuántas casillas serán instaladas en los tres municipios el 6 de marzo

Puebla, Pue. Este día durante la instala-
ción del Consejo Local del INE para el ini-
cio del Proceso Electoral Extraordinario 
2022, en San José Miahuatlán, Santa 
Rita Tlahuapan y Teotlalco, la petición 
que predominó fue el poder garantizar 
la gobernabilidad en estos tres munici-

pios el día de la jornada electoral a rea-
lizar el próximo 6 de marzo. 

En sesión virtual, al estar en el punto 
máximo de la pandemia por Covid-19, 
el presidente del INE, Marcos Rodríguez 

-
cicio serán instaladas 47 casillas en 

Tlahuapan, aquí podrán votar 29 mil 
549 ciudadanos.

Mientras que en el municipio de 
Teotlalco serán instaladas seis casillas 
donde se estima la participación de 
2 mil 616 lugareños; y para San José 
Miahuatlán se destinaron 17 casillas 
donde se espera recopilar el sufragio de 
10 mil 16 ciudadanos.

Cabe hacer mención que en el 
Distrito 04 con cabecera en Ajalpan, 
está ubicado el municipio de San José 
Miauhuatlán; en el Distrito 05 con cabe-
cera en San Martín Texmelucan se ubica 
el municipio de Santa Rita Tlahuapan, 
y en el Distrito 14 de Acatlán de Osorio 
está Teotlalco.

En este proceso extraordinario po-
drán participar todas las fuerzas políti-
cas que participaron en el proceso elec-
toral del pasado 6 de junio del 2021, 
incluidos aquellos partidos de índole 
nacional.

Tenemos que hacer que la ciudada-
nía de los tres municipios y las autori-
dades electorales mantengan una estre-
cha coordinación con los tres poderes 
de gobierno para garantizar una jorna-

Rodríguez del Castillo.  AURELIA NAVARRO
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OPACIDAD PRESIDENCIAL

-

-

Presidencia rechaza 
transparentar reuniones 

de trabajo de AMLO
ZEDRYK RAZIEL / CUARTOSCURO

LA AGENDA DE LÓPEZ OBRADOR VA MÁS ALLÁ DE LA CONFERENCIA 
MAÑANERA O LOS ACTOS CONMEMORATIVOS O PROTOCOLARIOS. ADEMÁS, 
ACOSTUMBRA ENCABEZAR REUNIONES PRIVADAS TODOS LOS DÍAS EN LAS 
QUE EVALÚA EL AVANCE DE PROGRAMAS SOCIALES Y OBRAS PRIORITARIAS.
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